



輝け!未来

ふち・じん  
 未知 迅さん  
 榛原中3年 川崎区



正義感の強い、弱い人を守れる人間になれるよう、ますます努力していきたい

4歳で始めた空手も11年目になりました。たった3分間の試合に勝つためには、集中力と気持ちの強さが大切です。僕が空手を通して身につけたものも、この2つです。昨年の全国大会では3位に入賞することができ、大きな自信になりました。将来はこれらの経験を生かして、正義感の強い、弱い人を守れる人間になれるよう、ますます努力していきます。

ペンを置いてー編集幸記

▼大きなミュージカルに出演する市内出身の女性がいる。その情報が入ってきたのは6月の終わりごろでした。高橋さんと仲の良い市民の方にマネージャーさんとおつないでいただいて、今回のインタビューが実現しました▼コロナ禍でなければ、市民の皆さんに大々的に宣伝し、ぜひ見に行っていた良かったのですが、大都市での公演ということでそれも難しく、もどかしい思いでした▼実際にお会いした高橋さんは、キラキラと光る大きな目の奥に力強さを感じる、とても魅力的な方。どんなに落ち込んでも自分の置かれた環境への感謝を忘れずに苦境を乗り越えていくことができる彼女から、勇気もらいました▼急ぎよ決まったインタビューの日、偶然インターシップで来ていた高校生2人も同行。貴重なお話を聞いた幸運な2人にとっても、大きな刺激になったはず。

